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30 de Enero de 2015  
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidente:  Reg.  Francisco Xabier Albizuri Morett 
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 
 

El día treinta de enero del año en curso, siendo las once horas con cinco minutos, se llevó 
a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta anterior de fecha 17 de Diciembre de 2014. 
5.- Propuesta de Calendario de Sesiones de la Comisión. 
6.- Informe de la Dirección de Tránsito Municipal al cumplimiento del Punto de Acuerdo 
presentado y aprobado en Sesión de Cabildo referente a la instalación de moderadores 
de velocidad en aquellas vialidades secundarias, dónde se ubiquen escuelas, 
hospitales, lugares de espectáculos, zonas comerciales, parques y demás centros de 
reunión intervenidas o a intervenirse con obra. 
7.- Asuntos Generales. 
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, el Regidor Francisco Xabier Albizuri 
Morett, sometió a consideración de los Regidores el Acta de fecha diecisiete de diciembre de 
dos mil catorce, aprobándose por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto Cinco del Orden del Día, el Regidor Francisco Xabier Albizuri Morett, 
sometió a consideración de los Regidores el Calendario de Sesiones de la Comisión para el 
año 2015, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto Seis del Orden del Día, el Regidor Francisco Xabier Albizuri Morett, 
cedió la palabra al C. Abel Márquez Aguilar, Jefe de Departamento Técnico de la Secretaría 
de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, quien informo lo relativo al punto en comento, por 
lo que derivado de los comentarios de los integrantes de la Comisión, se acordó convocar a 
una próxima Sesión de la Comisión a fin de que presenten a los Regidores la propuesta 
técnica de los moderadores de velocidad y la priorización de vialidades en las que se 
instalarán, aprobándose por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto Siete del Orden del Día, se enlistaron los siguientes Asuntos 
Generales. AG1. El Regidor Francisco Xabier Albizuri Morett, realizó comentarios sobre 
las pruebas que se realizan en la instalación del elevador en el Palacio Municipal, señalando 
la colaboración de la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública, y del INHA. 
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19 de Febrero de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidente:  Reg.  Francisco Xabier Albizuri Morett 
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 
 

El día diecinueve de febrero del año en curso, siendo las trece horas con cinco minutos, 
se llevó a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta anterior de fecha 30 de Enero de 2015. 
5.- Informe de la Dirección de Tránsito Municipal respecto a la situación que guarda el 
tránsito vehicular en la zona del Puente de San Antonio Abad que cruza la autopista y 
el equipamiento de infraestructura para que dicha situación se resuelva. 
6.- Listado de vialidades que presenta la Dirección de Tránsito Municipal respecto de 
instalación de moderadores de velocidad y qué tipo de infraestructura vial de 
reductores propone esa Dirección para eficientar la velocidad con la que transitan los 
vehículos. 
7.- Presentación de la Dirección de Tránsito Municipal de las propuestas de moderador 
de velocidad en concordancia al tipo de vialidad y a la normativa aplicable. 
8.- Asuntos Generales. 
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, el Regidor Francisco Xabier Albizuri 
Morett, sometió a consideración de los Regidores el Acta de fecha treinta de Enero del año en 
curso, aprobándose por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto Cinco del Orden del Día, el Regidor Francisco Xabier Albizuri Morett, 
cedió la palabra al Director de Tránsito Municipal de la Secretaría de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal, quien señaló los avances en las acciones que se realizan para la 
colocación de un semáforo que a más tardar estará en funcionamiento a final de mes, mismo 
que contribuirá en el desahogo del sentido de la circulación dando agilidad al tránsito 
vehicular de la zona. Asimismo, el Presidente de la Comisión solicitó la intervención del 
Director de Obra de la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas, a fin de que se 
intervenga en el tema de bacheo, banquetas y pinta de señalética con el objetivo de priorizar 
de igual forma a peatones y usuarios de bicicletas. En uso de la palabra, el Director de Obras 
señaló que hará llegar el proyecto respectivo, señalando el Presidente de la Comisión que 
dará seguimiento al tema. 
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 En relación al punto Seis del Orden del Día, el Regidor Francisco Xabier Albizuri Morett, 
cedió la palabra al C. Abel Márquez Aguilar, Jefe de Departamento Técnico de la Secretaría 
de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, quien señaló que en concordancia al Dictamen 
respectivo se realizó la priorización de 21 vialidades para la colocación de reductores de 
velocidad, por su parte el C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras de la Secretaría de 
Infraestructura y Obras Públicas pidió se haga llegar la solicitud con el Dictamen y listado de 
las 21 vialidades. Asimismo, el Presidente de la Comisión pidió a los integrantes que si 
deseaban incluir otras vialidades se la hicieran llegar para que sean incluidas en el listado 
final, señalando que enviará el oficio para su firma respectiva de los integrantes de la 
Comisión. 

 

 En relación al punto Siete del Orden del Día, el Regidor Francisco Xabier Albizuri Morett, 
cedió la palabra al C. Abel Márquez Aguilar, Jefe de Departamento Técnico de la Secretaría 
de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, quien señaló que presenta dos propuestas de 
reductor de velocidad uno en forma trapezoidal (SCT) y el otro en forma elíptica (SDS), 
mismos que cumplen con la normativa y soporte técnico para su implementación en 
concordancia a las características de cada vialidad en la que se colocará el reductor de 
velocidad. El Regidor Adán Domínguez Sánchez señaló que deben tomarse en cuenta las 
especificaciones del ITDP mismas que están basadas en las normas oficiales señaladas por 
SCT y SDS, mismo que tiene como fin la regulación de la velocidad en beneficio de los 
peatones. Por lo que en relación a las consideraciones realizadas se determinó hacer llegar el 
manual del ITDP al Director de Tránsito Municipal y Director de Obras Públicas a fin de que 
sea tomado en cuenta para efecto de la velocidad y diseño de los reductores de velocidad, lo 
que fue aprobado por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto Ocho del Orden del Día, se enlistó el siguiente Asunto General.  
 

AG1. El Regidor Adán Domínguez Sánchez, propuesta de análisis del tema de 
colocación de puentes peatonales o, en su caso, reductor de velocidad de acuerdo a la 
necesidad de cada vialidad. Por lo que el Presidente de la Comisión propuso abordar el 
tema en la próxima Sesión de la Comisión pero tomando como base la construcción de 
una Ciudad Smart, por lo que señaló que invitará a expertos en el tema para analizar su 
viabilidad. 
 
 

24 de Marzo de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián  
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 
 

El día veinticuatro de marzo del año en curso, siendo las diez horas con diez minutos, se 
llevó a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. 
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Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Instalación de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública del Honorable 
Ayuntamiento del Municipio de Puebla. 
5. Asuntos Generales. 
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión, señaló que 
en atención al Punto de Acuerdo presentado ante el Pleno en la Sesión Ordinaria de Cabildo 
de fecha nueve de marzo del año en curso, declaraba formalmente instalada la Comisión de 
Infraestructura y Obra Pública siendo las diez horas con dieciocho minutos y por lo tanto 
válidos los acuerdos que de ella emanen. 
 

 En relación al punto Cinco del Orden del Día, de Asuntos Generales, no se enlistaron. 
 
 

24 de Marzo de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián  
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 
 

El día veinticuatro de marzo del año en curso, siendo las diez horas con veinte minutos, 
se llevó a cabo la Sesión Extraordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. En uso 
de la palabra, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián solicitó modificar el Orden del Día 
previamente circulado a través de la convocatoria respectiva, señalando que lo relativo al inciso 
relativo a la viabilidad de los reductores de velocidad y semáforos sonoros peatonales se 
desahogaría en una próxima Sesión de la Comisión. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 19 de 
febrero de 2015. 
5. Actividades de la Presidenta de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública, en los 
siguientes temas: a) Presentación de la Propuesta de Programa de Obra Pública por 
parte de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos. b) Presentación por parte 
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del IMPLAN, sobre avance de diagnóstico en cuanto a obstáculos materiales en polos 
de inclusión para personas con discapacidad.  
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, sometió a consideración de los Regidores el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 
diecinueve de febrero del año en curso, aprobándose por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto Cinco del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, señaló que en atención a haberse aprobado la modificación del Orden del día, se 
desahogarían los incisos del numeral 5 de la siguiente forma: 

 
a). La Presidenta de la Comisión cedió la palabra al C. Francisco Javier Zúñiga Rosales, 
Secretario de Infraestructura y Obra Pública, quien presentó a los integrantes de la 
Comisión la Propuesta de Programa de Obra Pública por parte de la Secretaría de 
Infraestructura y Servicios Públicos, en diversas acciones en temas de Obras Hidráulicas, 
Obras de Educación, Deporte, Cultura, Imagen Urbana; Salud, Recursos Hidráulicos, 
Mantenimiento Vial, Hábitat como Programa Federal, Pavimentos establecidos en el PEF 
2015, Centros de Desarrollo Comunitario dentro del Programa Hábitat, Desayunadores 
Escolares, Electrificación y Bacheo. Por lo que derivado de los comentarios realizados 
por parte de los Regidores asistentes se aprobó el Programa de Obra Pública por 
Unanimidad de votos. 
b). La Presidenta de la Comisión cedió la palabra a personal de la Dirección de Diseño y 
Banco de Proyectos del IMPLAN, quien presentó a los Regidores asistentes el avance en 
el diagnóstico en cuanto a obstáculos materiales en polos de inclusión para personas con 
discapacidad, por lo que derivado de los comentarios realizados por los Regidores y de la 
propuesta del Regidor Adán Domínguez Sánchez, se consideren también los pasos a 
nivel, reductores viales en todas sus formas, incluyendo el diagnóstico realizado a 
obstáculos materiales en polos de inclusión para personas con discapacidad y ver de qué 
forma se pueden intervenir para que todo sea de manera integral y se piense en el 
peatón, transporte público y movilidad de la ciudad. 

 
 

01 de Abril de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 

 
El día primero de abril del año en curso, siendo las doce horas con once minutos, se llevó 

a cabo la Sesión Extraordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 



 

 

Enero 2016 

TEMA: COMISIÓN DE 
INFRAESTRUCTURA Y OBRA 

PÚBLICA 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación de las Actas de la Sesión Ordinaria y Extraordinaria 
de fecha 24 de marzo de 2015.  
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDO: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, sometió a consideración de los Regidores las Actas de las Sesiones Ordinaria y 
Extraordinaria de fecha veinticuatro de marzo del año en curso, aprobándose por Unanimidad 
de votos. 

 
 

22 de Abril de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián  
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 
 

El día veintidós de abril del año en curso, siendo las diez horas con diez minutos, se llevó 
a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión Extraordinaria de fecha 1 de 
abril de 2015.  
5. Propuesta concreta sobre los reductores de velocidad por parte del C. Luis Eduardo 
Pérez Merchán, Director de Tránsito Municipal de la Secretaría de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal. Punto al que se refiere en relación al cumplimiento del Orden del 
Día de fecha veinticuatro de marzo del año en curso, toda vez que el mismo quedó 
pendiente.  
6. Avance Técnico del Programa de Bacheo 2015 por parte del Arquitecto Sergio 
Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas de la Secretaría de Infraestructura y 
Servicios Públicos.  
7. Asuntos Generales. 
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 
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 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, sometió a consideración de los Regidores el Acta de la Sesión Extraordinaria de 
fecha primero de abril del año en curso, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, cedió la palabra al C. Luis Eduardo Pérez Merchán, Director de Tránsito de la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, quién presentó la propuesta de diez 
reductores de velocidad, derivado de las diversas opiniones manifestadas por los 
integrantes de la Comisión, la Presidenta de la Comisión solicitó al Director de Obras 
Públicas invite a los Regidores a analizar las diez vialidades propuestas y realizar un 
recorrido, en atención al monto de la inversión, misma que servirá de base para asignar una 
partida presupuestal para el Ejercicio Fiscal 2016, a fin de realizar un trabajo coordinado que 
de cómo resultado trabajos macros y micros. 
 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, 
cedió la palabra al C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas, de la Secretaría 
de Infraestructura y Servicios Públicos, quien expuso ante los Regidores los Avances 
Técnicos del Programa de Bacheo 2015. 
 

 En el Punto Siete del Orden del Día, es de Asuntos Generales, se enlistaron los siguientes: 
 

AG1. La Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, presentó la ampliación al Plan 
de Trabajo de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública 2015. 
 
AG2. La Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, entregó en copia simple a los 
integrantes de la Comisión la información dada por parte de la Secretaría de 
Infraestructura y Transportes del Gobierno del Estado en relación al status que guarda 
la Línea 2 de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) con relación a su 
infraestructura y servicio. 
 
AG3. La Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, presentó la información 
indicada por el Presidente Municipal a fin de dar cumplimiento a acuerdo tomado en 
Sesión de Cabildo de fecha diecisiete de abril del año en curso, respecto a las 
alternativas viales, por la construcción del libramiento elevado de Puebla, señalando 
que las áreas operativas implicadas de los tres órdenes de Gobierno, se están dando a 
la tarea de eficientar los traslados, indicando que se cerrará la autopista México-
Veracruz (150D) a partir del 20 de abril del año en curso al 20 de abril del año 2016. El 
horario de cierre será de 22:00 a 5:00 horas; de lunes a domingo, por lo que la ruta de 
desvío será a través del Periférico Ecológico de la Ciudad de Puebla ubicado en el 
kilómetro 113+800 frente al Outlet y kilómetro 134+000 a un costado de la Gasolinera 
Chachapa. 
 
AG4. La Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, presentó la propuesta de 
diseño que le hiciera llegar por parte de IMPLAN de Avenida Margaritas y Avenida 16 de 
Septiembre, por lo que hizo entrega al Director de Obra con la finalidad de poder 
intervenir dichas vialidades. 
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20 de Mayo de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián   
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 
 

El día veinte de mayo del año en curso, siendo las diez horas con quince minutos, se llevó 
a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de a Sesión Ordinaria de fecha 22 de abril 
de 2015.  
5.- Presentación a cargo del Director del Instituto Municipal de Planeación, Luis 
Fernando Graham Velver sobre la viabilidad del proyecto de ampliación en Avenida 
Margaritas entre 16 de Septiembre y calle Lago.  
6.- Presentación a cargo del Director de Obras Públicas, Sergio Barrera Alejandre sobre 
avances en el Programa de Bacheo 2015.  
7.- Asuntos Generales. 
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 

 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, sometió a consideración de los Regidores el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 
veintidós de abril del año en curso, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, cedió la palabra al C. Adrian Velázquez Luna, Director de Planeación Estratégica del 
Instituto Municipal de Planeación, quién hizo uso de la palabra en representación del 
Director del Instituto Municipal de Planeación, para exponer sobre la viabilidad del Proyecto 
de Ampliación de Avenida Margaritas, entre 16 de Septiembre y Calle Lago. Asimismo el 
Director de Obras Públicas manifestó que con esta vialidad se liberará el tramo, será una 
vialidad primaria conectora, cuyo tiempo de duración será de seis meses. 
 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, 
cedió la palabra al C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas, de la Secretaría 
de Infraestructura y Servicios Públicos, expuso ante los Regidores las acciones realizadas 
por la Dirección a su cargo en el tema de Bacheo. Asimismo derivado de la intervención de 
los Regidores, la Presidenta de la Comisión sometió a consideración que se presente de 
forma mensual por conducto del Director de Obras Públicas, de la Secretaría de 
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Infraestructura y Servicios Públicos el listado de las acciones que se realicen en el tema de 
bacheo, lo que se aprobó por Unanimidad de votos. 
 

 En el Punto Siete del Orden del Día, es de Asuntos Generales, se enlistaron los siguientes: 
 

AG1. La Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, cedió la palabra al C. Sergio 
Barrera Alejandre, quién informó a los Regidores las acciones implementadas en lo 
relativo al tema de Reductores Viales. 
 
AG2. La Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, cedió la palabra al C. Abel 
Márquez Aguilar, Jefe del Departamento Técnico de la Dirección de Tránsito Municipal, 
quién expuso lo relativo al dispositivo (semáforo) como parte de los avances en las 
obras realizadas en el Puente de San Antonio Abad. 

 
 

24 de Junio de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián   
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 
 

El día veinticuatro de junio del año en curso, siendo las diez horas con diez minutos, se 
llevó a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de a Sesión Ordinaria de fecha 20 de mayo 
de 2015.  
5.- Presentación a cargo del Director de Obras Públicas, Sergio Barrera Alejandre sobre 
avances del Programa de Bacheo 2015, Avenida 15 de Mayo y ampliación de Vialidad 
Margaritas. 
6.- Presentación a cargo del C. Sergio de la Luz Vergara Verdejo, Gerente del Centro 
Histórico y Patrimonio Cultural, acerca del mejoramiento de la imagen urbana en la 
zona de la Acocota y el Barrio de la Luz. 
7.- Asuntos Generales. 
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello 
de Julián, sometió a consideración de los Regidores el Acta de la Sesión Ordinaria 
de fecha veinte de mayo del año en curso, aprobándose por Unanimidad de votos. 
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 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello 
de Julián, cedió la palabra al C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas 
de la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas, quién informó a los integrantes 
de la Comisión las acciones realizadas por la Dirección a su cargo en temas como: 
1. Avances del Programa de Bacheo 2015. 2. Avenida 15 de Mayo. 3. Ampliación de 
Vialidad Margaritas. Derivado de lo anterior los Regidores integrantes de la Comisión 
emitieron su punto de vista al respecto. 
 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, cedió la palabra al C. Sergio de la Luz Vergara Berdejo, Gerente del Centro 
Histórico y Patrimonio Edificado, quien informó a los Regidores sobre el 
mejoramiento de la imagen urbana en la zonas de: Acocota y Barrio de la Luz.  
 

 En el Punto Siete del Orden del Día, es de Asuntos Generales, no se enlistaron. 
 
 
 
 
 

22 de Julio de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián   
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 

 
El día veintidós de julio del año en curso, siendo las diez horas con siete minutos, se llevó 

a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de a Sesión Ordinaria de fecha 24 de junio 
de 2015.  
5.- Presentación del Director de Obras Públicas, Sergio Barrera Alejandre en lo 
referente: a). Avances de la Obra en Proceso. b). Informe mensual de bacheo. 
6.- Presentación a cargo del Secretario Benjamín Lobato Fernández, Secretario de 
Desarrollo Social en lo referente al Recurso Hábitat, con Secretaría de Desarrollo 
Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU).  
7.- Asuntos Generales. 
Cierre de Sesión. 
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ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, sometió a consideración de los Regidores el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 
veinticuatro de junio del año en curso, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, cedió la palabra al C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas de la 
Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas, quién informó a los integrantes de la 
Comisión las acciones realizadas en lo relativo a: 1. Avances de Obra en proceso; y 2. 
Informe mensual de bacheo. 
 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, 
señaló que el tema enlistado en el Orden del Día se desahogaría en una próxima Sesión de 
la Comisión. 
 

 En el Punto Siete del Orden del Día, es de Asuntos Generales, se enlistaron los siguientes:  
 

AG1. La Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián. Comentario respecto al envío 
de oficio al C. Francisco Zúñiga Rosales, Secretario de Infraestructura y Servicios 
Públicos, solicitando exponga ante los integrantes de la Comisión el estado que guarda 
la evaluación de las obras semestral del Ejercicio Fiscal 2015, así como las acciones a 
implementar por conducto de la Secretaría a su cargo, por lo que se convocará a una 
Sesión Extraordinaria para tal efecto. 
 
AG2. La Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián. Comentarios en relación al 
Dictamen de la Dirección de Medio Ambiente, solicitado por la Regidora Myriam de 
Lourdes Arabián Couttolenc, relacionado con la poda y retiro de los árboles, mismo que 
entregó en copia a los integrantes de la Comisión. 

 
 

03 de Agosto de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián   
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 
 

 El día tres de agosto del año en curso, siendo las doce horas con veinte minutos, 
se llevó a cabo la Sesión Extraordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
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3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Presentación a cargo del C. Francisco Zúñiga Rosales, Secretario de 
Infraestructura y Servicios Públicos en lo referente: ÚNICO. Avance Semestral del 
Programa de Obra Pública, así como las acciones restantes a implementar para la 
Secretaría a su digno cargo. 
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello 
de Julián, cedió la palabra al C. Francisco Javier Zúñiga Rosales, Secretario de 
Infraestructura y Obras Públicas, quién presentó el Avance Semestral del Programa 
de Obra Pública, así como las acciones restantes a implementar respecto al 
Ejercicio Fiscal 2015 de la Secretaría a su cargo.  

 
 
 
 

28 de Agosto de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián   
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 

 
 El día veintiocho de agosto del año en curso, siendo las nueve horas con cinco 
minutos, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra 
Pública, mediante Segunda Convocatoria. 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 22 de 
julio de 2015. 5. Presentación a cargo del C. Sergio Barrera Alejandre, Director de 
Obras Públicas de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos en lo 
referente: a) Reporte de bacheo mensual. b) Infraestructura Social. c) Avance General 
de Obra Pública.  
6. Asuntos Generales. 
Cierre de Sesión. 
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ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra 
Argüello de Julián, sometió a consideración el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 
veintidós de Julio  del año en curso, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 
 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello 

de Julián, cedió la palabra al C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras 
Públicas, de la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas, quién presentó un 
informe tocante a los temas de Bacheo Mensual, infraestructura social y avance 
general de obra pública. 
 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, de Asuntos Generales, no se 
enlistaron. 
 

01 de octubre de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián   
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 

 
 El día primero de octubre del año en curso, siendo las trece horas con cuarenta y 
cinco minutos, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y 
Obra Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión Extraordinaria de fecha 08 
de agosto de 2015 y de la Sesión Ordinaria de fecha 28 de agosto de 2015. . 5. 
Presentación a cargo del C. Rodolfo Sánchez Corro, Contralor del Municipio de 
Puebla, en lo referente al Auditor Móvil/ Contraloría Preventiva y lo inherente a su 
ámbito de competencia.  
6. Presentación a cargo del C. Francisco Javier Zúñiga Rosales, Secretario de 
Infraestructura y Servicios Públicos en lo referente al Nodo Vial Atlixcáyotl, con el 
objeto de conocer los alcances, detalles y montos desglosados del mismo. 
7.- Presentación a cargo del C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas 
de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos, en lo referente al Bacheo 
Mensual y avance general de Obra Pública. 



 

 

Enero 2016 

TEMA: COMISIÓN DE 
INFRAESTRUCTURA Y OBRA 

PÚBLICA 

8.- Asuntos Generales. 
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra 
Argüello de Julián, sometió a consideración las Actas de las Sesiones: 
Extraordinaria de fecha ocho de agosto y Ordinaria de fecha veintiocho de agosto 
del año en curso, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello 
de Julián, cedió la palabra al C. Rodolfo Sánchez Corro, Contralor del Municipio de 
Puebla, quién explicó lo relativo a los temas de auditor móvil y Contraloría 
preventiva. 

 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, cedió la palabra al C. Francisco Xabier Zúñiga Rosales, quién explicó a los 
Regidores lo relativo a los alcances, detalles y montos desglosados del Nodo Vial 
Atlixcáyotl.  

 

 En relación al punto siete del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, cedió la palabra al C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas de 
la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos, en lo referente al bacheo 
mensual y avance general de Obra Pública. 

 

 En relación al punto ocho del Orden del Día, de Asuntos Generales, no se 
enlistaron. 

 
 
 

26 de octubre de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián   
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 

 
 El día veintiséis de octubre del año en curso, siendo las diez  horas con quince 
minutos, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra 
Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
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1.- Lista de Asistencia.  
2.- Declaratoria de Quórum y apertura de la Sesión.  
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.  
4.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la Sesión Ordinaria de fecha 1 de octubre 
de 2015.  
5.- Presentación a cargo del C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas de la 
Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos, en lo referente al Bacheo Mensual y 
avance general de Obra Pública.  
6.- Informe por parte de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos en lo referente 
al desarrollo del Puente 475.  
7.-Asuntos Generales y Cierre de Sesión. 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, se aprobó por Unanimidad el Acta de 
la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública, 
correspondiente al 01 de octubre de 2015. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, el C. Sergio Barrera Alejandre, 
Director de Obras Públicas de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos, 
dio a conocer los avances del Bacheo Mensual y avance general de Obra Pública. 

 

 En relación al punto seis del Orden del Día, fue circulado a los Regidores el informe 
por parte de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos referente al 
desarrollo del Puente 475, en el cual el Secretario de Infraestructura y Servicios 
Públicos, dio a conocer las afectaciones viales que son: 25 Sur y en el Circuito Juan 
Pablo II, con una inversión de $18,429,000.00. 

 

 En relación al punto siete del Orden del Día, no se enlistaron Asuntos Generales. 
 
 
 

18 de noviembre de 2015  
 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián   
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 

 
 El día dieciocho de noviembre del año en curso, siendo las diez  horas con quince 
minutos, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra 
Pública. Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia.  
2.- Declaratoria de Quórum y apertura de la Sesión.  
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3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.  
4.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la Sesión Ordinaria de fecha 26 de octubre 
de 2015.  
5.- Presentación a cargo del C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas de la 
Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos, en lo referente al Bacheo Mensual y 
avance general de Obra Pública.  
6.- Informe por parte de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos en lo referente 
al desarrollo del Puente 475.  
7.- Asuntos Generales y Cierre de Sesión. 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, se aprobó por Unanimidad el Acta de 
la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra Pública, 
correspondiente al 26 de octubre de 2015. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, el C. Sergio Barrera Alejandre, 
Director de Obras Públicas de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos, 
rindió el informe sobre las acciones y obras realizadas en el periodo comprendido 
del 16 de octubre al 15 de noviembre de 2015, mencionando que de acuerdo al EJE 
1 denominado “BIENESTAR SOCIAL Y SERVICIOS PÚBLICOS” se llevaron a cabo 
los siguientes Programas con participación de Obra Pública: 1.-Infraestructura Social 
para el Desarrollo Municipal; 3.-Protección a Personas Susceptibles o en Situación 
de Vulnerabilidad para la inclusión Social; 4.-Bienestar Social e Igualdad de 
Oportunidades; y 9.-Infraestructura para el Deporte, Activación Física y Recreación. 
Y que de acuerdo al EJE 3 denominado “DESARROLLO URBANO SUSTENTABLE 
Y CRECIMIENTO METROPOLITANO”, se llevaron a cabo los siguientes Programas 
con participación de Obras Públicas: 19. Centro Histórico Revitalizado; y 21. 
Infraestructura Vial. 

 

 En relación al punto seis del Orden del Día, el C. Sergio Barrera Alejandre, 
Director de Obras Públicas, dio a conocer el avance de la Obra del Distribuidor Vial 
475, consistente en un avance programado del 11% y un avance real del 23%. 

 
 En el punto siete del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 

Julián, como Asunto General UNO.- Solicitó al C. Sergio Barrera Alejandre, que 
informe si el convenio específico con CAPFCE enlista las escuelas que serán 
beneficiadas. Como Asunto General DOS.- Sometió a votación de los integrantes de 
la Comisión, que la Secretaría de Infraestructura informe de las colonias que serán 
beneficiadas para la ampliación de la red de electrificación,  en el Convenio del 
Municipio de Puebla con la CFE. 
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14 de diciembre de 2015  

 
 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRA PÚBLICA 
Presidenta:  Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián   
Vocal:   Reg. Gabriel Oswaldo Jiménez López 
Vocal:   Reg. Adán Domínguez Sánchez 
Vocal:   Reg. Nadia Navarro Acevedo 
Vocal:   Reg. María del Rosario Sánchez Hernández 
Vocal:   Reg. Juan Pablo Kuri Carballo 

 
 El día catorce de diciembre del año en curso, siendo las quince horas con diez 
minutos, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Infraestructura y Obra 
Pública. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 18 de 
noviembre de 2015.  
5.- Presentación a cargo del C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obras Públicas 
de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos en lo referente: a) Informe 
Anual de Obra Pública 2015. b) Propuesta Anual del Programa de Bacheo; y c) 
Informe Anual de Bacheo.  
6.- Presentación a cargo del C. Sergio de la Luz Vergara Verdejo, Gerente del Centro 
Histórico y Patrimonio Cultural  en lo referente: a). Informe sobre las obras de 
mantenimiento vial en los cruceros del Centro Histórico.  
7.- Propuesta del Calendario de Sesiones 2016 de la Comisión de Infraestructura y 
Obras Públicas.  
8. Asuntos Generales.   
Cierre de Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra 
Argüello de Julián, sometió a consideración el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 
dieciocho de noviembre del año en curso, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello 
de Julián, cedió la palabra al C. Sergio Barrera Alejandre, Director de Obra Pública, 
quién explicó lo relativo: a) Informe Anual de Obra Pública 2015. b) Propuesta 
Anual del Programa de Bacheo; y c) Informe Anual de Bacheo. 
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 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, cedió la palabra al C. Sergio de la Luz Vergara Berdejo, Gerente del Centro 
Histórico y Patrimonio Cultural, en lo referente: a). Informe sobre las obras de 
mantenimiento vial en los cruceros del Centro Histórico.  

  

 En relación al punto siete del Orden del Día, la Regidora Silvia Alejandra Argüello de 
Julián, sometió a consideración de los regidores la propuesta de Calendario de 
Sesiones de la Comisión para el año 2016, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto ocho del Orden del Día, de Asuntos Generales, se enlistaron 
los siguientes: 

 
AG1. La Regidora María del Rosario Sánchez Hernández, Entrega a la 
Presidenta de la Comisión de su propuesta anual de peticiones de obra 
pública, respondiendo la Presidenta de la Comisión que la canalizaría a los 
titulares de la Dependencia competente. 
 
AG2. La Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, comentario acerca 
de la participación que ha tenido con la Secretaría de Salud en cuanto al tema 
de los CESSAS. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


